



Integra abre convocatoria para recopilar fotos por sus 35 años

Fundación Integra cumple 35 años de vida y como una manera de preservar el legado y proyectarlo, busca plasmar su historia a través de una convocatoria ciudadana que reúna imágenes de quienes desarrollaron su educación parvularia o trabajaron en establecimientos de la fundación.

La directora regional de Integra, María Órdenes Mundaca, explicó que quienes deseen compartir su experiencia educativa, pueden hacerlo hasta el domingo 31 de agosto enviando un correo electrónico a convocatorias@integra.cl adjuntando una fotografía y una breve descripción que contextualice el registro, además de sus datos personales.

La autoridad agregó que también puede remitirse un breve video testimonial, en el que las participantes puedan comentar cómo el paso por la institución impactó en su vida, cuál es su recuerdo más emotivo del jardín infantil.

Las imágenes que sean seleccionadas serán publicadas en las redes sociales de Fundación Integra y, además formarán parte de un libro recopilatorio que tendrá como objetivo reforzar la importancia de la educación parvularia. ☺